



## Alcalde de Ercilla logra construir en tiempo récord una escuela modular para 143 alumnos

**PAILAHUEQUE.** Tendrán clases en espacio mientras se realiza obra definitiva.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

**A**sólo meses de asumir como nuevo alcalde de Ercilla, Luis Orellana, logró gestionar la construcción de una espectacular escuela modular "Salvador Allende Gosses", para 143 alumnos de la localidad de Pailahueque, lo que les permitirá contar con un espacio para desarrollar sus clases en un solo lugar mientras se ejecuta la obra final.

### TRABAJO CONJUNTO

Las instalaciones de la nueva escuela considera 38 módulos, los que se hicieron realidad gracias al trabajo conjunto entre la Municipalidad de Ercilla encabezada por su alcalde, la organización no gubernamental Desafío Levantemos Chile y la empresa CMPC; quienes con el apoyo del senador José García Ruminot, permitieron abrir este espacio tan importante para el desarrollo de los niños y niñas del sector rural de Ercilla.

### NUEVO ESPACIO

La obra permitirá a los alumnos contar con un espacio en común que considera 10 salas de clases además de baños, comedor, patio y administración, los que albergarán a los estudiantes, docentes y administrativos en un solo lugar, mientras la



DURANTE LA CEREMONIA SE LEVANTÓ UNA PLACA RECORDATORIA DEL TRABAJO REALIZADO PARA CUMPLIR CON LOS NIÑOS Y NIÑAS DE PAILAHUEQUE.

**10** salas de clases además de baños, comedor, patio y administración contempla la obra.

construcción de la escuela final se levanta.

Ante ello, el alcalde de Ercilla, Luis Orellana, aseguró que la idea de levantar esta escuela modular, es que los alumnos estuvieran cómodos y seguros en una infraestructura en común.

"Cuando llegamos constatamos que no había un plan de contingencia para dar una bue-

na educación e infraestructura a nuestros alumnos mientras se construía la nueva escuela, lo que era un sacrificio tanto para padres como los niños. Por lo mismo es que decidimos trabajar en una alianza pública-privada. Agradezco el tremendo trabajo que se logró gracias a las gestiones del senador José García Ruminot, junto a CMPC, Desafío Levantemos Chile, funcionarios y toda la comunidad. Agradecer también al Club de Adulto Mayor La Esperanza y Villa Alborada por facilitar sus sedes comunitarias para el funcionamiento durante estos primeros cuatro meses de clases.

La educación es la base para el desarrollo de los pueblos y vamos a seguir trabajando para mejorar la infraestructura de nuestros colegios", dijo la primera autoridad comunal.

Por su parte, el director de proyectos de Desafío Levantemos Chile, Nicolás Canales, destacó el trabajo que vienen desarrollando con la empresa CMPC hace muchos años. "Desde la sociedad civil nosotros quisimos enfrentar las problemáticas que hay en nuestro país. Queremos ser siempre parte de las soluciones con amor y alegría. Eso es Desafío y aquí vamos a estar siempre", dijo. ☞